

Schützenmeister mit dem besten Schuss

Möckenlohe (fun) Viele Preise und Ehrenscheiben konnten beim Schützenball der Dianeschützen in Möckenlohe verteilt werden. Außerdem wurden die Könige proklamiert: Schützenmeister Willi Crusius junior selbst konnte die Königswürde entgegennehmen.



Fröhliche Gesichter bei Diana Möckenlohe: Schützenmeister Andreas Alberter, Sportleiter Alfred Altmann, Christoph Meyer, Schützenliesl Manuela Hollinger, Schützenmeister und Schützenkönig Willibald Crusius junior, Daniel Schneider, Marion Göbel, Franz Göbel und Frank Schmidt (von links). - Foto: fun

60 Schützen waren im Wettkampf um den Königsschuss an die Stände getreten. Johann Göbel siegte mit einem sehr guten Teiler von 12,2 vor Christoph Meyer mit 16,2 Teilern und Marion Göbel mit 31,7 Teilern. Vereinsmeister wurde Christoph Meyer mit 404 Ringen vor Rebecca Göbel mit 397,4 Ringen und Marion Göbel mit 395,7 Ringen. Christoph Meyer siegte auch bei der Jugend mit 103,2 Ringen vor Herbert Bartsch, der 97,7 Ringe traf. Die Jugendpunktscheibe ging an ebenfalls an Christoph Meyer mit einem 24,3 Teiler. Herbert Bartsch landete mit einem 58,5 Teiler auf Platz zwei. Die Meisterscheibe der Aktiven gewann Marion Göbel mit 101,4 Ringen vor ihrer Schwester Rebecca, die 100,7 Ringe erzielte. Dritter war hier Matthias Behr mit 99,6 Ringen.

Beim besten Blattl der Aktiven war erneut Schützenmeister Willi Crusius selbst mit einem 15,3 Teiler an erster Stelle. Sportleiter Alfred Altmann folgte mit 20,6 Teilern vor Rebecca Göbel mit 21,3 Teilern. Beim Meister der Passiven war Ludwig Funk mit 93,7 Ringen an der Spitze vor Monika Meier mit 92 Ringen und Franz Kreuzpointner mit 87,3 Ringen. Ludwig Funk lieferte das Spitznblattl mit einem 25,1 Teiler. Willi Crusius senior hatte 34,1 Teiler erzielt. Johann Wolfsteiner als Dritter kam auf einen 42,7 Teiler. Die Ehrenscheibe der Passiven ging an Monika Crusius mit einem 154,2 Teiler. Rainer Behr wurde Zweiter vor Christian Bauer.

Den Korb mit bayerischen Spezialitäten erhielt Alfred Altmann überreicht: Der Sieg war ihm mit einem Blattl von 50,3 sicher. Marion Göbel konnte sich ein Fass mit 20 Litern Bier abholen. Dazu reichte ein 102,3 Teiler. Manfred Stark hat zu seinem 50. Geburtstag einen Brotzeitkorb gestiftet. Herbert Bartsch war hier mit einem sehr guten 10,0 Teiler der Sieger.

Helmut Baumann, der 50 Jahre alt wurde, spendierte ebenfalls einen Brotzeitkorb, den sich Franz Göbel mit einem 43,7 Teiler sichern konnte. Das halbe Jahrhundert hat auch Franz Fuchs überschritten. Den dazu gespendeten Pokal gewann Christoph Meyer mit einem 58 Teiler. Bürgermeister Michael Spreng hatte seinen 60. Geburtstag gefeiert. Einen Pokal und eine Überraschung konnte Daniel Schneider, der hier einen 81,9 Teiler erzielte, entgegennehmen. Weiter ging es mit einer Flut von Geschenken bei den Ehrenscheiben. Anja und Andreas Behr hatten zu ihrer Hochzeit einen Geschenkkorb und Bier zur Verfügung gestellt. Seriensieger Christoph Meyer konnte sich die Preise mit einem 88,3 Teiler sichern. Die Hochzeitsscheibe von Regina und Hans Hollacher ging an Andreas Alberter mit einem 45,5 Teiler. Der Geschenkkorb, den Katharina und Johannes Alberter anlässlich der Taufe ihres Sohnes Simon spendeten, ging mit einem 37,1 Teiler an Marion Göbel. Auch Evi und Stefan Spreng stifteten eine Kindstaukscheibe zur Geburt von Laura. Frank Schmidt zielte hier mit einem 99 Teiler am besten.

Von Wendelin Funk